
 

 

 

 

 

 

 

 

明日から３月。本当に月日の経つのは早いもので

すね、土の色、草の色、木立の陰等の姿にも、不思議

と春の息吹を感じてしまいます。 

１，２年生は先週学年末テストが終わり、３年生

も先週で県公立高校入試が終了しました。３年生は

あと２週間で卒業ですね。今年の卒業式も、新型コ

ロナウイルス感染防止のために卒業生と保護者そし

て先生方で行う予定です。残念ながら１，２年生は

参加できませんので、３年生を送る会などで３年生

への感謝の気持ちを伝えてほしいと思います。 

そして１，２年生は１か月後に進級します。１年

間のまとめをしっかり行い、新１年生を迎える準備

をしてください。 

さて、先日北京オリンピックが終わりました。日

本選手も大活躍し、冬のオリンピックで最多となる

１８個のメダルを獲得しました。メダルがとれなく

ても、８位以内に入賞した選手はたくさんいました

ね。また、若い選手の活躍が目立ったのも今大会の

特徴だったと思います。その中で、モーグル女子決

勝に出場し、５位に入賞した川村あんり選手は高校

生です。悔し涙の中、感謝を伝え、メダルを諦めない

気持ちを語っていました。スタジオで解説していた

元モーグル選手の上村愛子さんも「悔しい…」とぽ

つり。でも「まだまだチャンスはたくさんあります。

頑張ってほしい。」とエールを送っていました。 

ところで、川村選手の憧れの選手である上村さん

は、冬季五輪に５度も出場したモーグル界のレジェ

ンドです。1998年、１８歳で長野オリンピックに出

場し第７位入賞を果たしました。2002年には、ソル

トレイクシティオリンピックに出場し、メダル獲得

を期待されながらも第６位に終わりました。さらに、

2006年には、トリノオリンピックに出場しましたが

第５位でした。2010 年のバンクーバーと 2014 年ソ

チオリンピックはどちらも４位という結果で、メダ

ルを手に入れることができなかったのです。 

バンクーバーオリンピック競技終了後のインタビ

ューでは、全力を出し切ったことに対する満足感を

述べつつも、メダルと表彰台を逃した事については

「なんで、こんなに一段一段（７→６→５→４位）な

んだろう…」と泣きながら心情を口にしていたのを

覚えています。 

皆さんは、こんな上村選手をどのように思います

か。私は「なんで一段一段なんだろう」という言葉

は、とても重要な意味を持っていると思います。 

つまり、一段一段の努力なしには、大きな飛躍は

あり得ない。だから、一段一段の努力が何より大切

なのだと思っています。人生、必ずしもよい事ばか

りではありません。むしろ、辛い事や苦しい事の方

が多いかもしれません。そんな時、ぜひ、我慢して、

歯を食いしばって階段を一段一段登ってほしいので

す。また逆に、調子よく階段を２段跳び、３段跳びで

突っ走っているような時には、スピードを緩め一段

一段、確認しながら登って生きていくような慎重さ

も身に付けてほしいと思います。 

人生に近道はありません。どんな時でも、皆さん

も上村さんのように確実に一歩ずつ努力を続けられ

る人になってほしいと願っています。 

ちなみに、バンクーバーオリンピックでメダルを

取る事ができなかった時、上村選手はプツンと糸が

切れたかのように、競技から離れてしまいました。

しかし休養後、次のオリンピックに向けて努力する

事を決め、ソチオリンピックに出場し「頑張ってよ

かったなぁと思っています。」と、悔いなく完全燃焼

できた事を語っていました。 

あと１ヶ月で今年度が修了します。３年生は卒業

に向けて、２年生は最上級生になるため、１年生は

先輩になるために、一段一段、健康に留意しながら、

今月も頑張りましょう。 
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 保護者の皆様、わが子の幸せを願いながら、今年も

１年間ご協力いただきありがとうございました。また、

過日実施いたしました「学校評価保護者アンケート」

へのご協力にも感謝申し上げます。このアンケートは、

学校にとって最高の財産です。いただいたご意見の一

つ一つが、学校へのエールとなり、具体的なご示唆は、

学校をよき方向へ導く羅針盤にもなっています。いた

だいたご意見を真摯に受け止め、来年度の学校経営に

活かしていきたいと思います。 

さて、令和３年度も、コロナ禍の中、誰もが最重要

なのは「いのち」であると再認識できたと思います。

そんな中で、学校としてどんなことができて、何がで

きないのか。制限の中での最適値はどこにあるのかを

子供目線、保護者目線で考え続けてきた日々でした。

こんな時こそ、学校と保護者が子供たちを支えるパー

トナーとして、想いと力を合わせる事が大切と考え、

感染防止のお願いをさせていただきました。ありがと

うございました。「共育（子供たちを共に育む）」とい

う流れは、今後より大きく強くなると考えています。 

皆様からのアンケートで、教員についてのご批判も

いただきました。経験の差、授業力の差、子供への寄

り添い方、それぞれの強みと弱み…、あるのは当然だ

と思います。しかし、保護者の皆様のご理解、励まし、

そして「共育」の姿勢なくして、この差は永遠に埋ま

らないようにも思います。もちろん公立学校ですから、

その差をできるだけ少なくする努力は続けていきま

す。「誰一人とり残さない」という最上位概念のもと、

学級担任だけでなく生徒一人一人を複数の教員で支

えていきます。また、少人数指導やタブレットＰＣ等

の活用を通して個別最適化された学びの実現に向け

たチャレンジも続けていきます。 

 コロナ禍で先が見通せない状況ではありますが、学

校は歩み続けます。子供たちも学び続けます。豊かな

パートナーシップで、「共育」を推進し、未来をつくる

子供たちを支えていけるよう、今後もご協力よろしく

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

第８１回全国教育美術展  特選  ２年生 Ｎ・Ｔ 

埼玉県小中学校児童生徒美術展  埼玉県特選  ２年生 Ｉ・Ｎ 

入間地区特選 １年生 Ｓ・Ｎ，  Ｔ・Ｈ   ２年生 Ｎ・Ｔ，  Ｗ・Ｓ 

入間地区入選 １年生 Ａ・Ｚ，  Ｕ・Ｋ，  Ｕ・Ｓ，  Ｋ・Ｙ，  Ｋ・Ｄ，  Ｔ・Ｅ， 

Ｔ・Ｋ，  Ｆ・Ｒ，  Ｆ・Ｍ，  Ｈ・Ｙ，  Ｍ・Ａ， 

２年生 ＩＹＨ，  Ｕ・Ｓ，  Ｋ・Ｒ，  Ｋ・Ｓ，  Ｓ・Ｓ，  Ｓ・Ｋ， 

Ｓ・Ｍ．  Ｎ・Ａ，  Ｎ・Ｍ，  Ｍ・Ｋ，  Ｍ・Ｔ，  Ｍ・Ｋ 

けやき Ｓ・Ｒ，  Ｈ・Ｅ 

 
１（火）最終下校時刻変更 17:45（３月 31 日まで） 

２（水）学校朝会 ３年生を送る会準備（午後） 

３（木）３年生を送る会 ①②③④授業 

    学校運営協議会 

４（金）県公立高校入学許可候補者発表 

７（月）県公立高校入試追検査 

８（火）ＴＦＣ 

９（水）生徒朝会 後期第３回専門委員会 

    追検査入学許可候補者発表 

10（木）生活アンケート  ３年生給食最終日 

11（金）３年生卒業式予行  

14（月）①②④③授業 卒業式準備(午後) 

15（火）第 75回卒業式 １，２年生臨時休業 

16（水）１，２学年保護者会 

17（木）１年生球技大会 

18（金）生活アンケート ふれあいデー 

21（祝）音楽部定期演奏会（産業文化センターホール） 

22（火）①②③④授業 ２年生球技大会 

23（水）③④④⑤授業 給食最終日 小学校卒業式 

24（木）学年集会・学活・大掃除 

25（金）令和３年度修了式 

26（土）～４月 7日（水）春休み 

美術展入選者 

保護者の皆様へ  「共育」でつくるこれからの学校 


